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［多摩マンション管理組合連絡会］広報紙2017年2月26日発行（不定期刊）・第9巻第1号（通巻22号） 

特集 ァルテヴィータ管理組合 第1回大規模修繕リポート 
多摩センター駅西側、京王線と小田急線の間に建つ大規模民間マンション「アルテヴィータ管理組合」が第1回大規模 

修繕工事に着工しました。多摩センター地域の大規模民間マンションでは初の大規模修繕となるため、注目を集めて 

おります。今回は、専門委員会の立ち上げ、当初の長期修繕計画や資金計画の見直しをはじめ、コンサル会社・施工 

業者の選定、総会までの経緯など着工前の準備と、その進め方についてお話を伺いましたので報告させて頂きます。 
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【建物の概要】 

●所在地／多摩市鶴牧1-17●入居開始 

／平成16年3月（築13年）●構造／鉄骨鉄 

筋コンクリート造（SRC造）、鉄筋コンクリ 

ート造（RC造）●規模／地上15階地下2階 

(―部地上16階、一部地下1階）、A-'-'Eの5 

棟で構成●総戸数／368戸●付属施設／ 

ゲストルーム2室、コミユニティリビン久 

シアタースタジオ、エクササイズスタジ 

オ、キッズスタジオ、防災センター等●駐 

車場／295台収容（機械式291台、平置き 

4台）●管理委託先／日本管理岡●管理 

組合理事会／理事15名、監事2名、計17 

名●施工業者／株五洋建設 

―着工までの経緯・組織体制の検討 

まず、理事会のド部組織の寺門委員会 

として、－修糾「委員会」が第10期理事会（築 

9年頃）にて立ち上げられました。これは多 

摩マンション管理組合連絡会の常光氏 

に、理申会にアドバイザーとして出席頂 

き、ーデベロッパーの新築分譲時の甘い長 

期修繕計画の抜け項日」などについてアド 

バイスをいただき、その後理事会内で協議 

が重ねられ、修繕委員会の必要性が認識 

されました。 

こうして、毎年輪番制で顔ぶれが変わっ 

てしまう理事会と異なり、5年に及ぶ長期プ 

ロジェクトチーム体制がとられました。 

輪番制の理事・理事長は継続性が乏し 

いため、各期の埋事メンバーのうち修繕担 

当理事は修繕委員会を兼務し、理事会と 

の連携を図るように体制を整えましたここ 

では理事長と修繕委員長の信頼関係を築 

く事がとても大切です。修繕委員会は理事 

会に工事の問題点などを進言し、理事会 

は住民向けの臨時総会での合意形成に向 

けて、必要な措置を図ります。そして、新任 

理事長は、積極的に修繕委員会の会合の 

場にも出席し、分からない事は質間し、埋 

事会に持ち帰るように徹底しました〇 

ーコンサル会社の選定 

第11期（築I0年頃）理事会にて、コンサ 

ル会社選定を彳］いました。0社がプレゼン 

テーションと相見積もりに参加し、総会決 

議で株東示建物リサーチセンターに決定 

し、コンサルが開始しました冖 

コンサル会社への費用については、必要 

の有無も含め様々な意見があると思います 

が、施I -業者選定の際に、適正なコストで 

の選定が実現できれば、コンサルコストは 

十分吸収出来るのではないかと思いますじ 

また、オプションで依頼した－新・長期修繕 

計画のシミュレーション作成」についても、 

後述の「修繕積立金の財源問題」におい 

てJl 常に有効であったと思いますじ 

ー施工業者の選定 

第12~ 13期（築11・～12年頃）理事会 

にて、コンサル会社とともにマンション管 

理新聞など業界専門誌紙面Eにて、業 

者の公募を開始しました。12業者が名 

乗りをあげ、それが、最終3社へと徐々 

に絞られていき、3社による理申会・修 

繕委員会合同の最終プレゼンテーショ 

ン、その後の総会決議を経て、千葉の 

ティーェスケー社が選定されました。 

なお、12社の相見積もりで、見積もり金 

額の最大差は、戸当たりで20カ円以E 

でしたので、コンサル会社に対して支払 

うコスト面は十分回収できたのではない 

かと感じられますc ティーエスケーさんに 

は熱意のあるプレゼンテーションを見せ 

ていただきました。 
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マンシ ン総合ゼミナールを 
開催します 

全員集会に替るゼミナールです。地域の団地では3-.-,4同日の大規模修繕（給排水管改 
修を含めて）を、民間マンションでは初めての大規模修繕を行う事例が増えています 
が、目前の工事だけではなく、60イ~一～70イi という長期の視点に立った資金計画や専右部 

分への対応なども併せて検討しておかないと、将来に禍根を残す恐れがありますc そこ 
で、指導経験豊かな当会・西「」ば＞長が見落とされ勝ちな問題について－大規模修繕はこ 
こを見直せ」をテーマに講演しますり 

2つめは、各住戸が彳」う ーリフオーム工事承認のチェックポイント」の解説です。リフ 
オームは経年マンションほど漏水事故や様々なトラブルの原因になりやすい上事ですか 
ら、管理組合は申請内容を適切に事前審査することが大切です。審査の重要なチェック 
ポイントと、事後チェックの必要性などについて、長年マンション寺門のコンサルタン 

トとして活躍している建築家の柴田氏に講演していただきます。 
いずれも管理組合役員の方、居住者の方の参考になるテーマです。多くの方の参加を 

お待ちしておりますc 

・日時 ：平成29イI4月2ョ（ョ）午後2時-'5時（受付開始は午後1時30分） 
・場所 ：パルテノン多摩（4階）第2第3会議室 

・講演 ：①講演 「大規模修繕はここを見直せ」 
講師：西山博之氏（連絡会会長、日本住宅管理組合協議会理事） 

②講演 「リフォーム工事承認のチェツクボイント」 
講師：柴田幸夫氏（マンションリフォーム技術協会会長、 

―級建築士、マンション管理士） 
・懇親会：午後S時半頃から、希望者のみ（参加費L000円） 
・申込み：3刀24日（金）までに、氏名・住所・電話番り・所属の管理組合名 

を記載の上、FAXかメールにてお申込み下さい 
【宛先】 連絡会事務局（常光宅）FAX: 042-339-4992 

E メール：gakugak_tunemitu@rnsri. corn 



―臨時総会等 

特に、総会前の合意形成が大事にな 

りますが、アルテヴィータでは、－広報業 

務の専門委員会」が、理事会と修繕委 

員会と管理会社とを結ぶ、素晴らしい活 

躍をしております。隔月発行のマンショ 

ン内広報誌により、マンション内での合 

意形成が円滑に運ばれています。 

理事長一人のワンマン経営では、マン 

ション運営は成り立ちません（、理事長 

は、口頃から、専門委員会との信頼関 

係を築く事が何よりも大切です。やや実 

務的な－根回し」のテクニックですが、新 

任理事長には、値上げ・借り入れなどの 

総会での重要決議のために、管理会社 

等を通じて、1期～5期前の－先輩理事 

長」との打ち合わせの場を設けたのです 

が、これが有効でした。 

フェ理事長のサポート有無は、臨時総 

会決議の場で住民から－値上げ反対！」 

の大合唱をもらうのと、それらの反対の 

大合唱をーまあまあ抑えて、必要な申で 

すから」と言ってくれる心強い仲間が、 

理事側ではなく住民側の席に居るのと 

では全く違います。総会で矢面に立っ 

理事長は、誠実さと、かっ、根回し上手 

さを求められる場面ではないでしょうか。 

ーマンション財政・財源について 

民間マンションの場合、恐らく新築マ 

ンション分譲時の、デベロッパーからの 

配布説明資料には、－年度別の修繕積 

立金の必要増額プラン」の上うなもの 

が、重要事項説明と共に配布されてい 

るかと思います。大規模修繕工事着工 

までに、各期の理事会で順次必要額の 

増額値上げがなされているマンションで 

は、財政面の心配はないのかもしれま 

せんが、結局のところアルテヴィータで 

は、修繕積立金のかなり大幅な値上げ 

と借り入れを実施するに至りました。 

1-123年に国上交通省から発表のーマン 

ションの修繕積立金に関するガイドライ 

ン」、に記載されております、「J iあたり必 

要負担額：床面積平米当たり135円」の 

数字は、値トげの住民説明会でも、ま 

た、住宅金融支援機構での融資借り人 

れ交渉でも、とても大事な根拠数値とな 

りました。総会に臨む議案としては、－理 

事役員の役員報酬の廃止」とセットで議 

案E程し、うまく運ぶ事ができました。 

値Eげと借入の総会決議が取れた後、 

再度住宅金融支援機構に掛け合い、機 

構からの－融資承認書」を受け取り、5月 

連休明け頃、東京都のマンション補助金 

制度である、利子補給の中請枠368) iの 

枠取りをしましたc 機構への保証料支払 

いは必要ですが、実質ゼロ金利でお金 

を借りられるようにするためには、逆算し 

て4月頃には総会決議を踏むのがコツで 

り二ぼやぼやしてると、東京都の利子補 

給の枠（J I数）が中請順なので、都の予 

算が無くなります。 

―工事の難易度 

タイル剥落問題を受け、A棟壁面タイ 

ルだけ、「ピンネット工法」を採用してい 

ます。全5棟のうち、棟や階によってタイ 

ルの劣化率の上ド幅が大きく変動する 

事も、工事の難易度をトげている要因 

のーつです。 

コンサル会社の事前調査では、足場を 

かけての全階の壁面診断は出来ないた 

め、1-'2階部分までのタイル劣化調査 

による概算タイル補修費用予測額と、着 

工後の実測によるタイル劣化率から算定 

される補修費用との誤差が、「事財源を 

圧迫する可能性があり、上事進行期も、 

まったく気が抜けません。 

ある程度は財源や返済計画をにらみ 

ながら、緊急性の低い上事や、つなぎ 

補修予算で、第一回コの大規模修繕 

I -申に回せる可能性のある項目は切り 

捨てる判断、決断も求められます。 

ピンネット工法 

、 

、 

理事長は工事の技術的な問題は中 

門家や修繕委員会のサポートを信頼 

し、財源の金策問題に珥を使い、早め 

の決断で、工事会社や修繕委員会に 

迷惑をかけないよう、各チームを回して 

いく事が、理事長の立場での「上事の 

難易度－と言えるかと思います。 

―工事監理とスケジューIレ 

工事監理はコンサル会社を中心に、 

理事会、修繕委員会で実施する体制 

で、着Iiから10ケ月でのI-事完了を予 

定しております。 

過b ＜経年の大きなイベント 
Y 」I （※大規模修繕関係のみ抜粋）> 

築7年（第8期）デベロツノくーーの新築分譲時 

の長期修繕計画の再点検 

築8年（第9期）A棟壁面タイルー部剥落対 

応、壁面劣化診断の実施 

築9年（第10期）専門委員会として修繕委員 

会の発足 

築10年（第11期）コンサルタント会ネ「の選定 

築11年（第12期）修繕積立金の大幅値ト 

げ、銀彳」借り入れ枠取り、丁事予算枠取り 

築12年（第13期）T事施工会利の選定、大 

規模修繕工事の開始 

築13年（第14期）大規模修繕工事の完了 

（予定）、新・長期修繕計画の策定（予定） 

相談窓ロを 
開設しました！! 

連絡会は管理組合運営、規約等の見直し、大 
規模修繕、高齢化対」心など団地・マンションに 
係わる問題や悩み事の相談にお」心えします。 
ト記へご連絡ください 

電話＆F A X 042-339-4992 
E -メール：gakugak_tunemitu@msn.com 
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藤和シティホームズ多摩落合 

管理組合住宅部分 

＜概要＞●所在地／東京都多摩市落合6 

丁目2番地●入居開始ノ平成19年4月 ● 

構造ノ鉄筋コンクリート造 地上8階地 

下1階 ●総戸数／1棟58戸 ●駐車場ノ機 

械式駐車場58台，来客用駐車場／4台●駐 

輪場／116台 ●バイク置場／18台 ●管理 

委託／三菱地所コミュニティ（株）●管理 

組合理事会／理事5名，監事1名 ●専門委 

員会（防災・美化委員会、修繕委員会） 

当マンションは、多摩センター駅から南へ、 

徒歩lb分位の緑に恵まれた静かな高台に所 

在しますc 住宅の近くには、保育園・小中学 

校が在り、子育てには大変よい地メで、整備 

された野球場・テニスコート・サッカーグラン 

ド・ジョギングコースがあり、宝野公園では沢 

山の桜木が花を咲かせ、西の方角に富土山 

を眺みながら花見を右うなど、老若男女が 

同に会して楽しめる環境ですじ 

建物の外観は、ョを基調とした明るく落ち 

着いた雰囲気で、竣工当初より人気は晶 

く、住まいにも住環境としては満足した場所 

ですC 
現在、当マンションの課題は、専門委員 

会の参加者が極めて少なく、充分な活動が 

されていないこと。また、建設中の蝦疵によ 

る改修丁事について、販売不動産会社と 

長期間に渡り交渉中です。不動産業者は、 

物件を売ってしまえばーお客さんに有らず 

と那捨されるような売主の対応に困窮して 

おりますじ 

まもなく、1回目の大規模修繕も近づいて 

おり、多摩マンション管理組合連絡会の会 

員の方々にいろいろご相談させて頂けれ 

ばと考えている昨今です。 
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繊Iき 
お役立ち情報 

Brillia多摩センター管理組合発足から 

現在の第10期まで、副理事長として管 

理組合を支え、コミュニティ活動の活性 

化に取り組んでこられた向井裕子氏を 

お招きし、これまでの活動と、今後の展 

望をお話し頂きましたc 講演の後は、築 

44イト目となる愛宕2丁目住宅管理組合 

の山崎勝太郎氏との対談で、新旧のマ 

ンションでのコミュニティ活動の違いに 

ついて語り合って頂きました（ 

〇コミユニティ活動を主軸としたブリリ 

アコミユニティクラブ（略称BCC) 

BCCは、購入当初から組織化されて 

おり、人居I年月は外部委託会社が運 

営をサポート、2年ョ以降は居住者が中 

心となって運営してきました。規約で会 

則も定められおり、理事15名の内、BCC 

委員長がl名、その他11CC担当理事6名 

の計7名がBCC運営に携わっています。 

BCCは、全ての居住者が、相互に親 

睦し交流を深め、文化的かつ健康的な 

まちづくりを高揚し、明るく、安らぎ（7)あ 

る住環境を築くことを第一目的としてい 

ますc 居住する区分所有者及びその親 

族、並びに占有者とその同居する親族 

が会員となり、会費月額300円／J lが購 

人時の既定路線として組まれておりまし 

た。そういった意味で、居住者からの抵 

抗感が比較的少なかったため、今でも 

継続できているように思います。 

〇多彩な活動 

イベントでは、花いっばい運動（年2 

回）、秋祭り、クリスマスイベント、マナー 

アッブキャンペーン等を彳」っておりま 

す。活動クラブは、会費のみで運営され 

るクラブで、現在は－園芸クラブーのみ活 

動巾です。登録サークルは、基本運営 

は居住者で、11CCの許可制で活動がで 

きます。 一部補助金などの支給もありま 

すが、現在はシニア会、写真同好会、 

ゴルフ会、バレエ、フラダンス、了一供向 

けアート、エアロビクス、ョガなど、不定 

期で単発の講座の開催も彳」っていま 

す。その他、今年度は健康体操教室(2 

回／月）を復活させました。 

〇支えがあってこそのコミユニティ活動 

ここまで活動を維持し、発展させてこら 

れたのも、様々な支えがあってこそだと 

思います。そのーつに、管理会社のサ 

．コ鷲曇名 I1：子氏 
ポートが挙げられます。管理委託契約 

の中に、BCC支援は含まれてはおりま 

すが、実際はその数倍もの支援を頂い 

ております。例えば、広報物の印刷・掲 

示・撤収や、イベント用のチケット販売、 

予約受付、居住者からの掲示物の対応 

などの日常的なサポートから、秋まつり 

では、管理員に加え、フロント、警備、清 

掃スタッフの皆さんまで総出で手伝って 

下さいます。そして、最大の支援は、コミ 

ュニティ作りの基本である－挨拶」を、管 

理事務室スタッフが全ての居住者に対 

していつも笑顔でしてくれることです。 

次に、理事会のメンバーがとても協力 

的であることです。中には抽選で理事 

になられた方もおりますが、9月開催の 

秋祭りで一致団結する効果もあり、その 

後の活動が「Ii滑に進みます。そして、 

理事を引退された後も、理事会をバック 

アップして下さり、大きな支えとなってし、 

ます。 

'' 
, 

姿を見て、そこにつながりが存在して￥4-

ることを感じる安心もありますよね。 

さらに、管理申務室のスタッフ総出で 

手伝っているのを見て、管理会社への 

信頼感も増します。 

現在、理事選出は抽選ですが、イべ 

ント担当や手伝いを、これからも輪番制 

にはせず、理事を中心としたボランティ 

アで踏ん張る。そのための負担を知恵 

と上夫で徹底的に軽減し、常に、アップ 

デートを心掛けていくことを信条として 

彳」きたいと思っています。 
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秋察りの~ #
 対談：「新旧マンションのコミユ 

ニティ活動の違いあれこれ」 
山崎：愛宕2丁」は多摩ニュータウン開 

発の初期に出来た団地で、マンション 

生活は全く手探りの状態で始まりまし 

た。管理組合が出来たのも10イ~一後でし 

た。当時は子供も多く、了一供を中心にし 

た活動、例えば野球、そろばん、書道、 

絵画教室などもありましたがすべて住民 

有志により始められ運営されてました。 

―愛宕2丁目での、現状のコミュニティ 

活動はどうですか？ 

山崎：現在は団地の高齢者で構成される 

－遊好会」（会員は約108名程）が活動して 

います。管理組合と市から補助を受けて 

おり、旅行など企画し実施していますが、 

年代を重ねてくると様々な問題が出てき 

ますね。夏祭りや運動会なども計画しまし 

たが、子供がいないと難しいです。 

―向井さん、愛宕2丁目の現状をお聞 

きしていかがでしょうか？ 

向井：やはり、違いを感じますが、私達 

のマンションもいずれは高齢化が進ん 

で右きます。そこで、－ゆるくても確実に 

できるコミュニティ」を目標にするのが良 

いかと思います。囲碁・将棋などもありま 

すが、ちょっと敷居が高いかなと、例え 

ば、人は食べる事には興味を持ちます 

ので、食事会などはポイントになると思 

います（ 

クリスマスイベント 
4. 

、

－

 

‘

」

 張
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〇これからの展望 

まだまだ、色々とやりたい事があるの 

ですが、1.－園芸クラブ」が高齢化してい 

るので、継続させてゆくためにも、若い 

世代の加入を促したい。2.新しい登録 

サークルを増やしたい。3.気軽に参加 

できる魅力ある講座を開きたい。でも、 

一番は、『ゆるいけとちゃんとつながっ

ている』気持ちいい住環境を作る事が 

理想です。 

人の気持ちに安心感が芽生えるのは 

どんな場面なのか？ やはり笑顔で挨拶 

が交わされるH 常があることでしょう。 

防災訓練での安否確認。自分の出し 

たマグネットシートを理事会がチェックし 

てくれて、出し忘れたら、ちゃんと防災 

センターから安否確認が来るって安心 

しますよね。そして、沢山の居住者が集 

まる秋祭り」。多摩センターでも年間た 

くさんのイベントがありますが、自分が住 

むマンションの人達が協力し合っている 



管理運営問題部会 
報告 

◆第79回 2016年8月28日（日） 

マンション法（区分所右法）の読込みを一時休 

Iに暫く昨年3月に改定された標準管理規約 

（単棟型）の改疋事項を検討する。1回目は今 

改正の日上である35条（役員）です。－外部専 

門家を役員として選任できる－ 、いわゆる第一者 

管理制度が導入されたc マンション管理士、建 

築十、弁護十等を止副理事長、会割理事、営 

繕理事、監事などに選任できる制度です。地域 

で制度を採用した話はまだ聞かないが、導入に 

は、規約・組則の改制定をはじめ事前に様々な 

問題を人念に検討しておく必要がある。 

◆第80回 2016年9月H日（日） 「 

標準管理規約の改定事項の検討（2回目） 

36条から11条までの役員に関する改定事項 

について。36条に役員の欠格条項を新設。37 

条には利益相反取引の防止条項を新設、38条 

では理卒長に業務執行状況の定期報告を義 

務付けた。41条では監事権限を大幅に拡大し 

たこ理事会出席を義務化する一方、いつでも 

理事や職員に対し業務報告を求めたり、不Iト 

行為等が疑われる場合は理事会招集の権限 

を与えたこただ、改定事項の多くは、第二者管 

理制度導入を想定したもので、導入しない場 

合、そこまで改定する必要があるのか疑間が残 

るが、法律の寺門家は改定を薦めている。 

◆第81回 2016年10月16日（日） 

標準管理規約の改定事項の検矛に3回口） 

災害時等の理事会の対応に関するもので、 

21条、23条、54条について。21条では、災害 

時や緊急時には理事長の独断で迅速に共用 

部分の保存行為ができるとした。23条では災 

害、事故等が発生した場合、住民の同意が無 

くても理事長は住居内への立ち入りができるこ 

とになったーいずれも繁急時の理事長権限を 

思い切って拡大強化したものであり、大胆な改 

革といえるc 

◆第82回 2016年11月27日（日） 」 

標準管理規約の改定事項の検討（4同コ） 

コミュニティ条項の削除と再整理を彳」った27 

条、32条について組合の業務および費用支 

出からーコミュニティ形成に関する条項－を削除 

し、替りに組合業務にーマンション及び周辺の 

風紀、秩序及び安全の維持、防災並びに居住 

環境の維持向－Li」を設けた。心配されたマンシ 

ョン内での餅つき会等は負担の公平性を図れ 

ば開催できるとした－ 

メンテナンス部会 
報告 I 

◆第82回 2016年9月26日（月） 

t「霧が丘グリーンタウン第一住宅改修工事 

の詳細説明（後篇）。具体的な設引と上事の 

内容について説明を彳」った。(I)設計事務所 

を入れて、改修設計、工事監理を実施c (2Y 

右部の配管は基本スラブ上配管とした。(:）浴 

室は、基本的にユニットバス化を日指した。(4) 

● 

病弱の方の騒音対策として、近隣に6Hの部 

屋を借り、避難場所を確保。(4）標準上事上程 

は7日間／戸c 2コンクリートの中性化深度実 

験の実態とその考察。調査H的、調査概要、 

調査結果を報告。 

◆第83回 2016年10月19日（水） 一 

1．霧が丘グリーンタウン第一住宅改修工事の 

説明と関連契約書類の説明。配管上事に伴う 

工事の保証期間は10年。2.豊ケ丘5-3団地の耐 

震診断対応の紹介。アドバイザーによると、多 

摩市の補助金を受けても、診断費用は約I 801i 

vo -CE 多摩に住まいして 
、ゴ .1 多摩マンション管理組合連絡会 理事 橋口 房雄氏 

十と買二F （ヴィークステージ多摩センター 在住） 

多摩に住まいを足めて1年半になりましたじ引っ越しを機会に車も手放しまして、なるべく歩く 

ことを心がけています。この辺りには広い自然公園がとても多く、しかも自然の木立と山や谷の 

地形が生かされたまま、通路が安全に整備されています。散歩がてら公園の渡り歩きなどをし 

ていますと、富上山のきれいに見える場所や、タ日の見事なスポットなど、また移築された古い 

民家などいろいろな発見があります。比較的街中で生まれ育った私にとってはとても新鮮な環 

境で、住まいから徒歩圏でハイキング気分にも浸れるこの地域の環境は他に例を見ないほど 

貴重なものに感じられるのですが、同時に小さな多摩市で維持管理をしていくのは大変だろう 

なとも思います〔現在この地域では居住者の高齢化、開発初期のマンションの経自劣化など 

の問題も抱えていますが、これらの環境を維持しつつ、周辺の団地を永続的に住まいやすい 

環境を整才ていくことに力を尽くしたいと思います。 

円―棟となるため断念 3．気象庁 計測震度の 

算出方法について説明。 

◆第84回 2016年11月28日（水）~ 

1．不適切なコンサルタントが増加。選定にはマ 

ンションリフオーム技術協会会員名簿等を参考 

にすると良い。2.総合的耐震改修を促進するた 

めの課題について議論。所有者が、どのような 

地震に対してどのような彼害に留めるかを明確 

にし、そのための耐震性能を確保十るためには 

どう対処するかが重要。3．コンクリートのひび割 

れ判定と補修方法。ひび割れの調査力法、ひ 

び割れの形態と原因について説馴］。 

◆第85回 2016年12月18日（日） 

1．某マンションでのねずみ被害とその対策。給 

湯器配管や天井・床の隙間穴、Exp.jの隙間等 

が通路となっていたようである。2.天然石調・木 

目調シート建材「グラニピェール」の紹介。 

... 

一＼▲ ◇一括受電の新築マンション 

ー~ が増加 

' 東京カテインの調査で、新築 

Ti -If ハマンションでの 括受電導入 

A A i ユv 率は、2011年0)3.8％かLフ16年 

（ト半期）には31％まで増加したことが分かっ 

た。東日本大震災以降の電気料金値トがり 

の影響が大きいと分析している。 

（出典－住宅新報） 

■管理組合員（14管理組合 ノ2017年2月現在・順不同） ☆個人会員（24名）ノ特別個人会員（1名） 

エステート落合5-8団地 
グリーンテフス豊ケ丘団地 
エス71ト鶴牧4・5住宅 
3ril]ia（ブリリア）多摩センター 

I)’グラフ日ート多摩センター煉瓦坂 

ザ・スクユア管理組合住宅部分 
ヒルサイぐTラス豊ケ丘－ 1団地 
コスモフォーラム多摩 

豊2丘0一1住宅団地 

アルテヴィータ 
豊ケ丘iii 」3番住宅 
エステート聖ク丘一3団地 

ク万ス水山 
藤和シティホームズ多摩落合 

■賛助会員（14社／2017年2月現在・順不同） 

建装工業 株式会社 
株式会ネI I〕・C・Gテク二ニカ 
株式会社 マルナ力 
株式会社 ソエジマ 

Jパ浜管鉄工業 株式会社 
いずみテクノス 株式会ネI 
タイキ工業 株式会社 
株式会社 太平ェンジ＝アリング 

吉村ェンターフライズ 株式会社 株式会社ジ可イン建築設計事務所 
株式会ネIョコソー東京支店 二和アルミ丁業株式会引 
株式会社長谷工リフ日ーム 

南海工業株式会社 

■▲ 多摩マンション 

「■IMC 管理組合連絡会 

多摩市後援 

当広報紙は、多摩市の後援を得てい上す。 

1Mc 

発行：多摩マンション管理組合連絡会（会長 西山博之） 
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